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Top 6 Bericht der Verbandsvorsteherin und der Schulleitung in öffentlicher Sitzung

Beratungsverlauf:
Die Verbandsvorsteherin Frau Kählert dankt allen Beteiligten in der Schule und Verwal-
tung, insbesondere den anwesenden Frau Schultz und Herrn Müller für die geleistete 
Arbeit in aktuell leider schwierigen Zeiten. Sie erinnert an den Mensaverein, der  pande-
miebedingt stark gelitten hat und hofft weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit im Sinne 
der Schülerinnen und Schüler.
Der Bericht des Schulleiters der Klaus-Groth-Schule Tornesch (KGST), Herr Waldow-
sky, ist dieser  Niederschrift als Anlage beigefügt. Es wird daher auf eine Zusammen-
fassung verzichtet.
Herr Haeder sagt im Anschluss an den Bericht von Herrn Waldowsky, dass Deutsch-
land im Vergleich zum Rest Europas keine gute Bildungsgerechtigkeit habe und möchte 
wissen, wie die Bildungschancen an der KGST sind. Herr Waldowsky antwortet, dass 
auch an der KGST Nachholbedarf besteht. Es sei auffällig, dass gerade bei Schülerin-
nen und Schülern mit Migrationshintergrund signifikant seltener die Oberstufe erreicht 
wird, daher wären bereits zu Beginn der Schullaufbahn mehr Fördermöglichkeiten not-
wendig.
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